



## AMLO es inspiración para el gobierno de Altamira: Armando Martínez

El alcalde de Altamira, Armando Martínez Manríquez, rindió el Primer Informe de Gobierno. Junto a su esposa Rosy Luque y su hija Rosita. El edil se llenó de saludos y felicitaciones por su primer informe.

En el marco del evento, saludó al diputado federal Erasmo González, a quien le pidió públicamente apoyo mediante recursos federales, 250 millones de pesos, que es lo que representaría tener un Auditorio Municipal nuevo y digno.

El presidente municipal se subió al estrado y comenzó a saludar a los presentes. Recordó las 49 transmisiones mañaneras que ha realizado en lo que va de su gobierno, de todos los lunes temprano, tal y como las lleva a cabo el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, a quien dijo es su ejemplo para gobernar.

Ya después de las 8 de la noche inició el video donde se informaba que la obra pública en este año aumentó 107% el presupuesto en Altamira, con un global de 508 millones de pesos en inversión, y los invitados observaban detenidamente, tal es el caso del alcalde de Victoria, Eduardo Gattás; la diputada Úrsula Salazar Mojica; o Yuriria Iturbe, presidenta de Morena en Tamaulipas.

Armando Martínez, que usó un traje oscuro y una corbata guinda, escuchó el mensaje de Yahleel Abdala Carmona, titular de Bienestar Social en la entidad y quien acudió en representación del gobernador, que con voz firme y fuerte, como quien tiene experiencia en oratoria, recordó el estado invirtió más de mil millones de pesos en obras.

Mónica Villarreal Anaya, regidora de Tampico y hermana del gobernador electo, dio un mensaje en el que reconoce que Altamira es un ejemplo de la nueva forma de gobernar, "con transparencia y acercamiento con la gente". Seguía la hermana de Américo con su discurso, pero de repente se fue la energía eléctrica, y se escuchó el grito de los asistentes. Los ciudadanos sacaron sus celulares como en concierto y se escuchó el: "es un honor, estar con el doctor".

No pasaron ni 5 minutos y se hizo la luz, fue así como siguió Mónica Zacil siguió con su participación, recalando que "finalmente te reitero el reconocimiento sincero por el gobernador electo por su primer informe de actividades, que viva Altamira, que viva Tamaulipas".

<https://www.milenio.com/politica/armando-martinez-rinde-informe-gobierno-altamira>